

Mélissa n'y comprend rien. Elle sort précipitamment du chapiteau et s'effondre en larmes. Que s'est-il passé ? Pourquoi son plan n'a-t-il pas marché ? Apparaît alors sa tante Naturéla. « Eh bien, Mélissa, que t'arrive-t-il ? Pourquoi pleures-tu ainsi ? »

« J'ai voulu faire une surprise à Paquito... » dit-elle entre deux sanglots...

« Mais, qui t'a vêtue ainsi ? Où est ta robe verte et ton chapeau à plume ? »

« Pipole est venue chez moi ce matin, et m'a aidée à être plus jolie avant d'aller rencontrer Paquito. Mais voilà, il s'est sauvé en me voyant... »

Elle a du mal à parler, à respirer. Elle se sent toute drôle et la tête lui tourne.

« Que se passe-t-il Mélissa ? Tu as l'air bien pâle. As-tu mangé au moins ce matin ? »

« Ah non ! Je ne dois plus manger, je suis une baleine ! »

« Voyons Mélissa, si tu ne manges pas, tu vas vite tomber malade, et Paquito se fera beaucoup de soucis pour toi... Viens, je vais moi aussi t'aider, et tu jugeras sur la différence. »

Naturéla ramène Mélissa toute abasourdie à la maison.